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خامنئي: فقدان نصر الله أفجعنا... ولن یقودنا التسرع والانفعال

نخیل نیوز - متابعة

أمام حشد یقدر بمئات الآلاف  طهران، أکد المرشد الإیراني علي خامنئي  أول خطبة جمعة له منذ أکثر من 4

سنوات، أنه "فجع" بمقتل الأمین العام لحزب الله حسن نصر الله، لکنه شدد  أن "التسرع والانفعال لن یقودنا".

ووصف خامنئي الذي ظهر خلال الخطبة وإلی جانبه بندقیة،  عادته  مثل هذه المناسبات، نصر الله بأنه "أخي

وعزیزي ومبعث افتخاري". وقال: "نحن جمیعاً مصابون ومکلومون. إنه لفقدان کبیر أفجعنا بکل معنی الکلمة. لکن عزاءنا لا

یعني الاکتئاب والیأس والاضطراب... بل یبعث الحیاة ویلهم الدروس ویوقد العزائم ویضخ الآمال".

أضاف المرشد الإیراني: "لن نتلکأ  أداء واجبنا، لکن لن یقودنا التسرع والانفعال. وما یحکمه المنطق العسکري والسیاسي

سیُنفذ  الوقت المناسب". وشدد  أن الهجمات الصاروخیة الرائعة التي شنتها طهران  إسرائیل قبل یومین،

"قانونیة وتحظی بالشرعیة الکاملة".

وشدد  أن "جبهة المقاومة  المنطقة لن تتراجع"، معتبراً أن عملیة «"طوفان الأقصی" وحرب الإسناد التي أطلقها

حزب الله  الیوم التالي "أعادت الکیان الصهیوني 70 سنة إلی الوراء... وبات قلقاً  وجوده".

 غز"». وأضاف أن "القانون الدولي الذي لم نشارك  وأکد أنه «"لا یحق لأي أحد انتقاد اللبنانیین لإسنادهم الحرب

کتابته یعطي الحق لکل دولة  الدفاع عن سیادتها وأرضها ضد المحتلین والغاصبین".


